

# À Belle-Île, 138 collégiens accueillis à Michel Lotte

Le Télégramme - 09 septembre 2023



*La photo de rentrée 2023 réunit tous les élèves et leurs enseignants à l'ombre des grands arbres du collège.*

Le collège Michel Lotte de Belle-Île vient de rouvrir ses portes. Les 138 élèves font leur rentrée avec des projets propres à chaque niveau. Le collège étant labélisé Aire marine éducative, les élèves de 6e poursuivront avec l'école S. Poumet leurs enquêtes de terrain avec Tara Océan. Une résidence artistique est proposée à un artiste plasticien parisien, ancien élève du collège. Il interviendra auprès des 4e. Tous les germanistes du collège partiront en janvier à Stuttgart, et les 3e iront en Normandie en avril. Le collège compte parmi ses élèves de 3e une championne de France de planche à voile !